

県民の皆さんへ



議長
なかやしき しんいち
中屋敷 慎一



副議長
たけうち まさふみ
武内 政文

埼玉県議会議長の中屋敷慎一でございます。

埼玉県議会へようこそおいでくださいました。県議会を代表いたしまして心から歓迎申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症は、わが国のみならず世界中で猛威を振るい、本県においても社会生活や経済に打撃を与え、私たちを大きな不安に陥れています。

コロナウイルスとの闘いが続く中、傷ついた経済を早期に回復させ、県民の皆さまが安心して暮らせる社会を取り戻さなければなりません。

そのためには、コロナ禍でテレワークや電子決済が普及したように、ウイズコロナからポストコロナに向けてA.I. エーアイ ファイブジー や5Gなどの技術を活用したDXを強力に推進し、本県の経済を強固なものとして再構築することが重要です。デジタルトランスフォーメーション

このような課題への対応を含め、令和4年度からは新たな「埼玉県5か年計画」に基づき、さまざまな施策を展開しています。

二元代表制の一翼を担う県議会が、監視機能を十分に果たして、しっかりと事業の効果を検証するとともに、社会状況に即した政策を的確に提言していくこそが、県民の負託を受けた県議会の責務だと確信しております。

県民の皆さんにおかれましては、今後とも県議会に対するより一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

